

Nombre de alumnos: JERRY ORTIZ DIAZ.

Nombre del profesor: LILIANA GRISELL ESCOBAR.

Nombre del trabajo: SUPERNOTA

Materia: REEXPRESION DE ESTADOS FIANCIEROS.

Grado: 8 CUATRIMESTRE.

Grupo: (A)

(INTRUDUCCION) ESTADOS FINANCIEROS

El análisis de estados financieros es parte del análisis de negocio. El análisis de negocio es la evaluación de las perspectivas y riesgos de una compañía con el propósito de tomar decisiones de negocio. Estas decisiones de negocios se extienden a la evolución de capital y deuda, la evaluación del riesgo del crédito, las predicciones de utilidades, la prueba de auditorías, las negociaciones de compensación e incontables decisiones más.



El análisis de negocio ayuda a tomar decisiones informadas, contribuyendo a estructurar la terea de decisiones mediante una información del ambiente de negocios de una compañía, de sus estrategias y de su desempeño y posición financiera. El paso inicial en el análisis de negocio es evaluar el

ambiente y las estrategias de negocios de una compañía.

La meta del análisis de negocio es mejorara las decisiones relacionadas con los negocios, mediante la evaluación de la información disponible acerca de la situación financiera, los planes y las estrategias, así como el ambiente de negocios de una compañía. El análisis de negocio se aplica de varias maneras y es una



parte vital de las decisiones de análisis de valores, asesores de inversiones, administradores de fondos, banqueros inversionistas calificadores de crédito, banqueros corporativos e inversionistas individuales.



Los análisis de capital le proporcionan fondos a una compañía a cambio de los riesgos y las recompensas de la propiedad. En financiamiento de capital, también llamado capital social o capital accionario, ofrece una protección o salvaguarda para todas las otras formas de financiamiento de mayor antigüedad. Esto quiere decir que lo inversionistas de capital tienen derecho al

reparto de los activos de una compañía solo después de cumplir las obligaciones contraídas con todos los acreedores previos, incluyendo el interés y los dividendos preferentes. Los individuos que aplican estrategias de inversiones activas utilizan principalmente en análisis técnico, el análisis fundamental, o una combinación de ambos. El análisis técnico, o trazado, busca patrones en el precio o en la historia del volumen de las acciones para predecir los futuros movimientos de precio.

Existe algo importante, que es la confiabilidad es una de las cualidades importantes de la información financiera, para que la información sea confiable debe ser verificable, tener fidelidad de presentación,



y neutral. Verificable significa que la información refleja la realidad, y neutralidad significa que es veraz e imparcial. La información contable a menudo requiere en equilibrio entre relevancia y confiabilidad. Ejemplo: la manifestación de pronósticos incrementa la relevancia, pero reduce la confiabilidad. La comparabilidad implica que la información se mide en una forma similar entre las compañías. La consistencia implica que se utiliza el mismo método para operaciones similares a lo largo del tiempo. Para que la información sea relevante y confiable, se requiere tanto la comparabilidad como la consistencia.



Al igual que la importancia de la contabilidad, son las cualidades deseables de la información contable sirven como un criterio conceptual para los principios contables. La utilidad competente de las cifras contables para el análisis financiero requiere una comprensión del marco del trabajo contable es que se fundamente el

cálculo de aquellas. Estos incluyen los principios que gobierna la medición de activos, pasivos, capital, ingresos, gastos, utilidades, y pérfidas.

La administración de las utilidades probablemente es el resultado más inquietante de la contabilidad según el principio de acumulación. Las utilización del criterio y de estimados en la contabilidad según el precio de acumulación permite que los administradores



se basan en la información que poseen y en su experiencia para mejorar la utilidad de las otras cifras contables, sin embargo, algunos administradores ejerce esta facultad para administrar las cifras contables, es particular el ingreso, en su propio beneficio, reduciendo así la cualidad de dichas cifras.